



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. — Núm. 6.

SUSCRIPCIÓN: En la Isla, al mes. Ptas. 3'00
Resto de España » 5'00
Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado, » 20

Mahón, martes 7 de Marzo de 1939
III AÑO TRIUNFAL DE LA ERA AZUL

REDACCION: Plaza del Príncipe número 7.
ADMINISTRACION: Ronda Abundancia núm. 30.
ANUNCIOS: Pago anticipado.

Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo

Sin novedad digna de mención en los frentes de los Ejércitos.

Actividad de la aviación: En el día de ayer se bombardearon los objetivos militares del puerto de Valencia.

En el de hoy, en combate aéreo ha sido derribado un caza «Curtius» del enemigo.

Salamanca 6 Marzo 1939. — III Año Triunfal. — De Orden de Su Excelencia, el General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Fundamento de la Nueva España

PUNTO SEXTO

Nuestro Estado será un instrumento totalitario al servicio de la integridad patria.

Todos los españoles participarán en él al través de su función familiar, municipal y sindical. Nadie participará al través de los partidos políticos. Se abolirá implacablemente el sistema de los partidos políticos con todas sus consecuencias: sufragio inorgánico, representación por bandos en lucha y Parlamento del tipo conocido.

VICTORIA DE AMOR

Para los que hemos seguido, paso a paso, el itinerario glorioso del Movimiento iniciado en 18 de Julio de 1936, desde las horas difíciles en que el marxismo nefasto se adueñó de las primeras capitales de España y sólo la tierra visada por un puñado de heroes era leal a la Santa Cruzada hasta las de hoy en que la realidad más esplendorosa colma nuestro anhelo, en que la tierra española se cobija casto al amparo de la enseña roja y gualda, cifra y resumen de nuestra Historia, la aureola que corona el triunfo posee los colores inalterables de nuestra fe de treinta meses. Creímos con ceguera, como se creería si fuera un dogma, en la victoria. Ni por un momento nos acometió el temor ni el desfallecimiento. El arraigo de la fe en las reservas espirituales de España y en el temple indomable de la raza que conquistara mundos, alimentaba y henchía nuestro optimismo hasta las lindes de ese azul que refleja el color azul de la Era Triunfal.

Teníamos fe, creíamos en la victoria, porque Dios había querido darnos un hombre: Franco. El Caudillo poseía la confianza ciega de los que esperábamos en el destino imperial de nuestra Patria; hoy le sigue con la devoción vertical, en pie, de los que levantamos el brazo en el deseo y la ambición de alzarla hasta las regiones cumbreñas del Ideal. La sucesión constante de los triunfos tiene una gradación de entusiasmo en nuestro pecho hacia la plenitud de afecto de los corazones.

Este es el milagro del Movimiento Nacional-sindicalista: Con la realización magnífica de la promesa del Caudillo de devolver a España y a los españoles el orgullo de serlo, de darnos una Patria robusta, briosa y renacida, que cause asombro al mundo entero como en el siglo en que el sol tenía perennidad en sus dominios, la coronación del sentimiento patriótico avanzando por las regiones altivas que representa el águila de nuestro Escudo Imperial. Este es el milagro del Caudillo: la consagración definitiva del amor a España.

Entre todos los triunfos que van jalando la Historia Patria durante la cruenta y victoriosa lucha sostenida contra la horda judaica y masónica que había invadido la tierra del Cid, ninguno tan brillante, tan dulce y tan bello como este de la instauración del Amor; ninguno tan maravilloso, tan en tecedor también.

Franco amaba a España con el mismo celo con que amara nuestro Jefe, nuestro Profeta, José Antonio; Franco amaba a España como se ama a la madre, y en la locura de su cariño, al rescatarla de las manos traidoras que entre falacidades y mentiras, la llevaban camino de su ruina, despertó en todo su fuego el amor latente de nuestro corazón.

A la esplendorosa obra de la segunda Reconquista española, Franco le ha dado con la grandiosidad de su sentimiento patriótico el sello personal de un triunfo de amor. Con amor se trabaja hoy en la España liberada, como se lucha en los campos de batalla, y en el descanso del trabajo, el obrero, con amor, levanta los ojos y el corazón hacia la bandera que ondea orgullosa en el azul como si quisiera elevarla más aún en una superación ambiciosa de su consigna de «Arriba España».

Este es el milagro y la mejor victoria del Caudillo.

AUXILIO SOCIAL

Todos los menorquines han tenido ocasión de comprobar admirados, que en el mismo instante de su liberación, cuando puede decirse que aún sonaban vibrantes los acordes de nuestro glorioso Himno Nacional, en sus calles rescatadas para la España auténtica, hacia su entrada en la Isla tanto tiempo mancillada por las hordas rojas, la expedición de «Auxilio Social», de Palma de Mallorca, que venía a ofrecerles el pan que les negaron los desalmados que regían los destinos de la Isla y a la que sumieron en el caos y en la miseria los que pomposamente pregonaban ser sus defensores. Y Menorca pudo librarse de la pesadilla horrenda del hambre que tanto tiempo se había enseñoreado de ella...

A las pocas horas de la llegada de la expedición de «Auxilio Social», de Palma, se había inaugurado en Mahón un comedor en el que se dió cena a más de un centenar de niños, y al día siguiente, y venciendo las dificultades consiguientes, se inauguraba otro en Ciudadela, en la Ciudadela heroica que tuvo la gallardía de alzarse contra los esbirros de Moscú.

Un grupo de muchachas entusiastas, venidas de Palma de Mallorca, trabajaron incansablemente para organizar la Delegación de Menorca, ayudadas por el Delegado Insular camarada Juan Hernández y un grupo de muchachas de la localidad que, igual que el Delegado Local de Ciudadela y sus colaboradoras, supieron corresponder con su trabajo y cooperación desinteresada a la ardua labor que pesaba sobre los que de Mallorca vinieron a organizar tan benéfica entidad.

A pesar del ingente trabajo que representa dar vida en una población recién liberada a una organización como «Auxilio Social», es tal el entusiasmo que reina entre los que a él dedican sus esfuerzos que, apenas atendida la necesidad material de dar sustento a los que carecen de alimentos, se ha preocupado casi al mismo tiempo de atender necesidades espirituales, y así hemos visto como en la tarde del sábado se celebraba en la iglesia de la Concepción el bautizo de varias criaturas, patrocinado por «Auxilio Social».

Podemos decir ya que está organizado «Auxilio Social» en Menorca y esperamos que los menorquines todos, sabrán corresponder con esplendor con sus donativos, con su entusiasmo y con su cooperación a una obra que merece el cariño de todos los buenos españoles; de una obra que extiende su caridad sobre todos los necesitados por igual. «Auxilio Social» no pregunta a nadie cómo piensa o cómo siente, sólo se afana para que en España, en la España de Franco, invencible y heroica, no falte el sustento a ningún español.

Por eso, los españoles de corazón y los menorquines como tales, deben ayudar y cooperar con sus donativos a que tan benéfica entidad adquiera en esta isla la pujanza que ya consiguió en las demás regiones de España liberada; de la España que con el corazón en los labios, grita siempre: ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

MIGUEL GARAU

FLECHAS NAVALES

Ha venido un barco, cargado, cargado de... capullitos blancos. Era azul el mar. Azul el cielo. Un florón de rosas blancas avanzaba lentamente. Un enjambre de cabecitas—orgullo del porvenir—correaba en la cubierta.

Erán niños y con matemática precisión cumplían las órdenes del Mando. Así son las Flechas Navales. Juventud fuerte y alegre y disciplinada.

Blanco y azul. Disciplinada e ideal. Poesía de juventud sonriente sobre el azul insondable del mar.

Han llegado. El sol espléndido de la primavera que se avecina juguetaba con la nitidez del uniforme.

Su vista acostumbrada a perderse en la inmensidad azul miraba fúrtiva y serena a la concurrencia que los contemplaba. Viejos marineros de quince años.

Churrucas, Gravinás, Galianos...

La España de Colón, la que conquistó mundos al ensueño y a la fantasía en vosotros tiene puestos sus ojos.

Flechas Navales ¡Firmes! El brazo en alto y la vista al bello ideal azul del Imperio que se avecina.

RAMON CAVALLER

Camarada: El Auxilio Social realiza una obra de justicia y patriotismo. Camarada: si lo eres de verdad, protege con tu ayuda su misión y no regatees ni tu ayuda ni tu esfuerzo.

CRÓNICA DE GUERRA

Por JUSTO SEVILLANO.

No queremos hablar de guerra y sin embargo hemos de hablar. No queríamos tampoco no hacer ni hablar de guerra y sin embargo los buenos españoles tuvimos que recurrir a las armas el día 18 de Julio para salvar a la Patria que perecía. Estamos en posesión de la victoria. La guerra ha sido para nosotros una sucesión de felices reconquistas y sin embargo preferimos la paz y sus bellos e interesantes temas de reconstrucción nacional, a continuar la guerra. Pero la guerra ahora y siempre, la han querido ellos. ¿Y quiénes son ellos? ¿Quiénes son los que quieren la guerra? Los que no se convencieron cuando ganábamos Madrid en sus líneas militares; cuando terminábamos la guerra en el Norte; cuando llegábamos al mar; cuando ganábamos la batalla del Ebro; cuando libertamos a Cataluña. ¿Quiénes son ellos y quiénes son los que desean la guerra? Podíamos tener dudas cuando no conocíamos a fondo y directamente lo que ocurría en la zona roja. Podíamos suponer que la guerra se hacía explotando la credulidad de una masa envenenada. Podíamos creer en su expresión numérica víctima de una psicosis colectiva deseaba la guerra. Pero no; si alguna duda teníamos sobre el estrago de la doctrina marxista en la masa de españoles, las dudas se desvanecieron al comprobar como en la zona roja deseaban la paz. Se anhelaba el instante de la liberación que sólo puede conseguirse por la mano firme de Franco, esperando con los magníficos elementos de forja que son su Ejército y su Gobierno. Nosotros tenemos que hacer una guerra a fondo y honda; tenemos que desarraigar de la pequeña minoría el veneno y con acción implacable castigar a los que oprimían al pueblo español; a los que impidieron la toma de Madrid en 1936 abriendo paso a las brigadas internacionales y entregando la patria a la expansión de un ejército extranjero. Nosotros tenemos que castigar a los que tuvieron la clara decisión de la guerra, de nuestro Movimiento, nublando el cielo de España con alas de Potez y Martin Bombers.

Nosotros no podemos dejar en pie ningún mito ni ninguna superchería. Al empuje de unas divisiones plenas de fuerza y razón, caerán todos los embelecos. Estamos en vísperas de primavera. Cuando José Antonio, el mártir de las juventudes heroicas, y Agustín Floxa, el excelso poeta, escribían el himno de Falange, presintieron una victoria con alas sobre el cielo de primavera de España. Primavera que llega a nuestros días otra vez, ebria de risas jubilosas en los labios contraídos por los gestos de la lucha «volverá a reír la primavera, que por cielo, tierra y mar se espera...» canta el himno profético. Agustín Floxa y José Antonio fueron vates en el más excelso sentido de la palabra. El himno es vaticinio del final floreal y glorioso; está vaticinado. Pero para llegar a este día final, día de apoteosis, tan es preciso oír voces de mando. El Caudillo puede decir cuando quiera con la serenidad augusta de los grandes capitanes: «Arriba escuadras a vencer...» y a su orden, fulminantes marchas abrirán en la línea lechosa que marcan el horizonte de España el nacimiento del gran día definitivo. Un amanecer de paz saludado por el tronar de miles de cañones libertadores.

¡Con qué ansia la esperan nuestros hermanos, el pueblo de la zona roja! ¡Con qué pavor la temen los que siempre quisieron la guerra y quién se opuso al paso de nuestras armas! «En España empieza a amanecer». Si, indudablemente empieza a amanecer. Yo espero el alba de mi última crónica de guerra. En el gran día de la libertad y de la paz para todos los españoles, día de inexcusable castigo para los que nos llevaron a la guerra y nos mantuvieron en ella, para esos no habrá ya ni amanecer, ni primavera, ni pan, ni paz, que la tierra los rechaza porque cometieron el más terrible de todos los crímenes: imponer la guerra a un pueblo que quería paz.

Servicio Radiotelegráfico de Información

Negrín y del Vayo han huído a Francia. — Se aproxima el desenlace

Delegación Provincial de Trabajo de Baleares

Se convoca a todos los Empresarios y obreros del Ramo de la Construcción para que se presenten mañana día 7 de los corrientes a las seis y media horas de la tarde, en el local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. al objeto de ponerles en conocimiento de las bases de trabajo pertenecientes a dicho ramo de la industria.

Mahón 6 de Marzo de 1939 — III Año Triunfal. — El Delegado de Trabajo PABLO ESPEJO

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Relación nominal de los camaradas que hacen donativos a esta Organización.

AUXILIO SOCIAL

Antonio Capó Orfila, 10 pesetas; Gabriel Carreras, 15 id.; Pedro Fernández Merlos, 50 id.; Bartolomé Caules, 50 id.; José Guerrero Thomás, 25 id.; Fernando Canillas Albertí, 25 id.; Juan Fábregues Coranfi, 15 id.; Julián Fernández Hugal, 25 id.; Miguel Far Vich, 15 id.; Simón Vidal, 100 id.; Pilar Morillo, 25 id.; Un Falangista, 5 id.; Mateo Marcé March, 50 id.; Catalina Goniálon, 25 id.; Josefina Orfila, 15 id.; Francisco Gómez Osuna, 25 id.; Lorenzo Pons Pons, 25 id.

ORGANIZACIONES JUVENILES

José Guerrero Thomás, 10 pesetas.

MILICIAS

Pedro Fernández Merlos, 100 pesetas.

JEFATURA

José Guerrero Thomás, 10 pesetas; M.ª Saltor, Vda. de Flaquer 25 id.; Juan Flaquer Saltor, 25 id.; Damián Crespi Arbona, 10; Mateo Terrés Pons, 50 id.; Mateo Marcé March, 50 id.

Una persona que oculta su nombre bajo la letra X ha entregado un anillo de oro para el Generalísimo.

SECCION FEMENINA

El miércoles, a las diez y media, organizada por Falange Femenina, se celebrará una misa en sufragio

BANDO

DON PABLO ESPEJO MORATO, Delegado Provincial de Trabajo en Baleares.

HAGO SABER:

1.º En todo trabajo en que se emplee personal femenino, no sujeto a bases o normas vigentes o cuando éstas señalen salarios inferiores, estimará como jornal mínimo, mientras no se llegue a su oportuna reglamentación por el Ministerio de Organización y Acción Sindical, el de cuatro pesetas diarias por jornada legal de ocho horas.

2.º Este jornal se entenderá por obreras normalmente aptas en trabajos que no requieran determinada especialización.

3.º El tiempo de aprendizaje para el personal femenino, será determinado en cada industria, mientras no se llegue a la reglamentación ya indicada, por mi Autoridad, en razón a las características, especialidades de la industria y rendimiento de las obreras, teniendo presente en los jornales de dichas aprendizas que nunca sean inferiores al cincuenta por ciento del jornal de la obrera, y que aumenten en proporción al tiempo que se lleve de aprendizaje. Los trabajos de mero peonaje que no requieran especialización profesional, realizados por mujeres de más de 18 años, nunca podrán ser considerados como de aprendizaje, y por tanto se ajustarán al jornal mínimo indicado.

4.º En todas aquellas industrias o trabajos, cuya reglamentación actual señala salarios superiores al mínimo fijado, serán mantenidos los jornales anteriores íntegramente.

5.º Cuando se trate de industrias situadas en medios rurales o pobla-

por los caídos y en la iglesia parroquial de Santa María, lo cual se anuncia para conocimiento de las afiliadas y de todo el que quiera asistir a tan piadoso acto, que será público.

Ayer, a fin de organizar la Falange de aquel pueblo, marcharon a Ferrerías la jefe y las delegadas de Mahón.

Reinó en Ferrerías el mayor entusiasmo y las delegadas mahonesas se encontraron con la agradable sorpresa de que casi todo estaba en marcha. Funcionan los comedores de auxilio, donde se da de comer a bastantes niños, sin tener en cuenta las ideas de sus padres.

Por orden de la jefe, se reunieron en el local de Falange de dicho pueblo todas las afiliadas, a las que se les leyeron los 18 puntos de la mujer de los que se les dieron una breve explicación para darles una idea de lo que es y representa el nacional-sindicalismo.

Pero las citadas muchachas están más preparadas de lo que imaginarse puede y sus inteligencias bien despiertas por lo que la labor de las delegadas de Mahón no fué una tarea difícil.

Esperamos que en los demás pueblos de la isla reina el mismo entusiasmo que en Ferrerías, donde casi no es necesario ayudar a nuestras camaradas que, solas, con su fuerza de voluntad, han organizado Falange en casi todas sus secciones.

ciones inferiores a diez mil habitantes se autorizará previos los asesoramiento pertinentes, la rebaja del jornal mínimo señalado, hasta un 15 por 100.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista

Mahón, 6 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal. — Pablo Espejo.

Interesari la compra de una máquina de rebajar piel y dos motores de dos caballos cada uno. — Para informes dirigirse a Luis Esteban, Apartado 17, Ciudadela.



Don Rafael Barceló Siol

Ha fallecido esta mañana a las ocho

E. P. D.

Sus cónyuges, hermana, sobrino, hermano político y demás familia participan con sentimiento a sus amistades esta irreparable pérdida, rogándoles una oración para el finado, cuyo entierro tendrá lugar esta tarde a las seis.

Casa mortuoria: San José, 29.

El duelo se despedirá en el Cementerio.

Mahón 7 de Marzo de 1939 — III Año Triunfal.

No se invita particularmente.

INFORMACION NACIONAL

Negrín y del Vayo han huído al extranjero

En la zona roja se ha constituido una especie de Junta de Defensa, presidida por el general Miaja

«Queremos que lo más rápidamente posible se concierte la paz, tal ha dicho el cabecilla del nuevo pseudo Gobierno»

Burgos 6.—Radio Nacional comunica que a las nueve de la mañana de hoy la estación Unión Radio de Madrid ha transmitido la noticia de que se había constituido un nuevo Gobierno del que es Presidente el general Miaja, ministro de Estado, Besteiro, y de Defensa el general Casado.

Miaja ha pronunciado una alocución, en la que ha dicho que se había posesionado del Poder para que el pueblo tuviera un Gobierno que lo comprendiese. Agregó que tal gesto debieran haberlo realizado mucho tiempo antes, pero que si no lo hicieron, fué para evitar el derramamiento de sangre.

«No hemos traicionado a nadie, dijo Miaja, no hemos conquistado el Poder, lo hemos recogido para darle vida».

Terminó manifestando que hacía todo lo posible para lograr que la paz renazca en toda España.

Negrín y del Vayo acompañados de sus secretarios, han salido súbitamente de esta capital con destino desconocido.

Funeral en memoria de uno de los héroes del Alcázar de Toledo

San Sebastián 6.—En el día de hoy se ha celebrado un solemne funeral en memoria del capitán Aurelio González, que fué uno de los héroes del Alcázar de Toledo.

A la ceremonia asistió una gran muchedumbre.

Un discurso del general Millán Astray

Burgos 6.—Esta tarde a las cinco se inauguró una nueva escuela de caballeros mutilados.

Asistieron a dicho acto las autoridades militares y civiles y jefes de Falange Española Tradicionalista.

El general Millán Astray pronunció un elocuentísimo discurso, en el cual puso de relieve la figura de nuestro Caudillo y aludió con sus palabras a la región asturiana.

Primer cursillo de las Organizaciones Juveniles

Barcelona 6.—A las cuatro de la tarde del día de hoy se ha inaugurado el primer cursillo de las Organizaciones Juveniles, con asistencia del Jefe Nacional de dichas Organizaciones señor González Bueno y el Secretario General don José Gutiérrez.

Ambos pronunciaron brillantes discursos.

El señor Lequerica ha sido nombrado embajador de España en París

Burgos 6.—Ha sido nombrado embajador de España en París, el alcalde de Bilbao don José Félix Lequerica.

Hallazgo de objetos artísticos

Burgos 6.—En el pueblo de Ambrán, provincia de Toledo, han sido hallados 2.600 objetos de arte de diversas clases.

Los mencionados objetos proceden del Museo de Madrid.

El ministro de Obras Públicas ha llegado a Barcelona

Barcelona 6.—A última hora de esta tarde ha llegado a esta ciudad el ministro de Obras Públicas señor González Bueno que efectuará un detenido estudio sobre el terreno de las carreteras y puertos.

Se tendrá en cuenta el vasto campo que sea susceptible de aprovechamiento.

Asesinado por las hordas rojas

Barcelona 6.—Entre los cadáveres encontrados en las cercanías de la frontera francesa, ha sido identificado el del jefe de la Falange de Cataluña don José M.ª González

Dicho señor, al igual que otros muchos, fué asesinado por las hordas rojas que huían a Francia ante el avance rápido de las tropas nacionales.

Reorganización del Ayuntamiento de Madrid

Burgos 6.—El ministro de la Gobernación señor Serrano Suñer ha manifestado a los informadores que se había reorganizado el Ayuntamiento de Madrid. Ha sido nombrado alcalde el señor Alcócer y primer

INFORMACION EXTRANJERA

Un comentario de «Il Giornale d'Italia»

«La resistencia de los rojos prosigue únicamente para que los cabecillas puedan salvar el botín»

Roma 6.—«Il Giornale d'Italia» dedica un artículo a la guerra de España y comenta la situación actual.

El diario italiano cree que los rojos están efectuando su última tentativa de resistencia para cubrir la retirada de los jefes. Es necesario transponer el botín robado y con el cual se han de dar la gran vida en el extranjero; mientras estas operaciones no hayan terminado, se seguirá engañando a los milicianos.

«De todas formas—agrega «Il Giornale»—hemos entrado en el último acto de la tragedia española».

Las sensacionales noticias de España son juzgadas por la prensa nacional socialista alemana

Berlín 6.—Los diarios de la tarde dedican gran espacio a los comentarios sobre las últimas y sensacionales noticias que llegan de España y ponen de relieve el extraño conglomerado con el que se ha intentado formar un Gobierno en Madrid.

La flota roja navega rumbo a Oriente ¿Dónde van los barcos de Negrín?

Argel 6.—Un avión ha observado a los barcos de guerra rojos que navegaban en las proximidades de la costa de Africa con rumbo hacia Oriente.

Los círculos de esta ciudad se preguntan a donde deben dirigirse los navíos robados a España por los rojos.

El ministro de Relaciones Exteriores de Polonia visitará en breve Londres

Londres 6.—El Jefe del Gobierno británico M. Neville Chamberlain, ha declarado hoy en la sesión celebrada en la Cámara de los Comunes, que el ministro de Relaciones Exteriores de Polonia, coronel Beck, visitará en breve la capital inglesa.

Desórdenes en el Indostán

Londres 6.—Noticias de la India inglesa dan cuenta que a unos 25 ki-

teniente de alcalde el conde de Casal.

Entre los regidores nombrados figuran varios militantes del Movimiento y algunos combatientes jóvenes:

Homenaje a los caídos del «Baleares»

San Fernando 6.—Con extraordinaria solemnidad, se han celebrado las ceremonias de homenaje en conmemoración de los caídos del «Baleares», cuyo aniversario de su hundimiento se cumple hoy.

A la misa asistieron el general don Gonzalo Queipo de Llano y el almirante señor Bestarrece.

El señor García Sanchiz, glosó con sus maravillosas palabras la gesta de los heroicos marinos españoles que cayeron atacados a traición. Declaró que el homenaje era el acto inicial de un apostolado por la marina española.

Para abastecer Madrid

Oviedo 6.—Ha salido la segunda expedición de víveres con destino a Madrid, abundando en esta remesa las patatas.

Del Boletín Oficial

Burgos 6.—El Boletín Oficial del Estado del Ministerio de la Guerra, publica un decreto creando la Cuarta Región Militar y nombrando jefe de la misma, al general de División señor Alvarez Arenas.

Otro decreto concede la medalla militar colectiva al Grupo 3.º de Aviación, por su eficaz intervención en la campaña.

Una embajada española extraordinaria asistirá a las fiestas de coronación de Su Santidad Pio XII

Burgos 6.—Se ha decidido enviar una embajada extraordinaria para que represente a España en las próximas fiestas de la coronación de Su Santidad Pio XII, que se celebrarán en Roma.

Presidirá dicha embajada el ministro de Agricultura, Sr. Fernández Cuesta, al que acompañará nuestro embajador en Roma Sr. Yanguas, el almirante Sr. Bestarrece y otras personalidades.

lómetros de Calcuta y en uno de los centros de producción del yute, se han producido serios desórdenes.

De los choques entre indios y soldados ingleses han resultado varios muertos y heridos.

En Bélgica el rey Leopoldo no ha aceptado la dimisión del Gobierno Lot

Bruselas 6.—El rey en vista de las dificultades con que han tropezado todas las tentativas para formar nuevo Gobierno, ha vuelto a entregar el Poder a Mr. Pierre Lot.

El Sr. Lot se mantendrá en el Gobierno hasta las próximas elecciones.

El Sr. Gafencu ha regresado a Bucarest

Varsovia 6.—El ministro de Relaciones Exteriores rumano señor Gafencu ha salido para Bucarest.

El señor Gafencu ha celebrado varias entrevistas con el coronel Beck, ministro de Negocios Extranjeros polaco.

La escuadra inglesa se ha hecho de nuevo a la mar

Gibraltar.—Las escuadras inglesas del Mediterráneo y de las Islas han salido de nuevo para realizar maniobras combinadas en el Atlántico. Hasta el viernes no regresarán a este puerto.

Imprenta de Manuel Sintet Rotger